



## Einen Sportler erwartet ein Nachspiel

**Bei schönstem Sonnenwetter haben** rund 600 Triathleten gestern Vormittag ihre Radstrecke durch Isernhagen absolviert. An vielen Stellen feuerten Zuschauer die Sportler vom Straßenrand aus an, die Behinderungen für den Autoverkehr hielten sich in Grenzen. Der Regen setzte glücklicherweise erst später ein – und so ging der sportliche Wettkampf auch weitgehend ohne Stürze und Blessuren ab. An der Ecke Hauptstraße/Tiefe Trift in F.B. (Bild) allerdings verschätzte sich ein Sportler, fuhr einen zu weiten Bogen und krachte gegen ein geparktes Auto. Weil er sein Rennen sofort fortsetzte, statt die Unfallaufnahme zu ermöglichen, ermittelt die Polizei jetzt wegen Unfallflucht – Zeugen hatten seine Startnummer mitgeteilt.

FOTO: WALTER

wal